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FOLIO 2
El Presidente inicia extendiendo un
caluroso saludo a todos los Honorables
Concejales y a los asistentes al Concejo de
la ciudad y solicita a la Secretaria
General hacer el primer llamado a lista.

El secretario, primer llamado a lista honorables
concejales, primer llamado a lista para la sesi6n
del dia de hoy sabado 26 de julio del 2014

El Secretario General procede a hacer el
primer llamado a lista e informa que han
respondido a lista nueve (09) Honorables
Concejales, por 10 tanto no hay qu6rum
decisorio.

El presidente, no habiendo
hacemos el segundo llamado

qu6rum decisorio
en 15 minutos.

Receso.

El presidente, senor secretario primero Le
solicit6 a los presentes ocupar los
asientos un saludo al concejo de
Bucaramanga a todos los presentes y a los
concejales por favor sirvase en ocupar sus
turnes para hacer el segundo llamado a
lista y empezar con el orden del dia y la
condecoraci6n del dia de hoy, le pido el
favor a los secretario apremla a los
concejales para hacer el qu6rum respectivo
y empezar el orden del dia desde hoy, por
favor secretarios llamar a los concejales,
senor secretario sirvase hace el segundo
llamado a lista, un saluda a Rafael serrano
Prada nuestro director de frente con su
presencia el dia de hoy engalana el
recinto, continue senor secretario.
El Secretario General procede a hacer el
segundo llamado a lista e informa que han
respondido a lista catorce (14) Honorables
Concejales, por 10 tanto existiendo qu6rum
decisorio para esta reuni6n.
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El secretario, habiendo
por favor sirvase leer el
hoy sabado 26 julio.

quorum
orden

decisorio
del dia de

ORDEN DEL DIA

1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACION DEL
QUORUM.

2.CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN
DEL DIA.

3.CONSIDERACION Y APROBACION DE ACTAS.

4.HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

5.CONTINUACION DEL ESTUDIO DEL SEGUNDO
DEBATE DEL PROYECTO ACUERDO NUMERO 030
DEL 6 JUNIO 2014 POR MEDIO DEL CUAL SE
CREA EL FONDO DE GESTION DEL RIESGO DE
DESASTRES
BUCARAMANGA.

EN EL MUNICIPIO DE

6.ORDEN CIUDAD
CORONEL DEL

DE BUCARAMANGA
EJERCITO DE

AL SENOR
COLOMBIA

LEONARDO VARGAS.

7.LECTURA DE COMUNICACIONES.

8.PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

Bucaramanga, Sabado 26 de julio de 2014
Hora: 09:00 A.M.

Presidente.
H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ
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Primer Vicepresidente.
H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO

Segundo Vicepresidente.
H.C. RAUL OVIEDO TORRA

Secretario General.
FELIX MARINO JAIMES

El secretario, ha side leido el orden del
dia senor Presidente.

El presidente, leido el orden del dia 10
aprueban los honorables concejales, tiene
la palabra la concejala Sandra pach6n.

INTERVENCION DE LA H.C SANDRA PACHON

Gracias Presidente, un saludo, presidente
mire en este punto del orden del dia para
solicitarle el cambio del punto n6mero que
para que pasemos el tema de la
condecoraci6n y aprobaci6n en el segundo
punto eliminando el himno de Bucaramanga y
pasandolo para que este quede en el tema de
la condecoraci6n igualmente para que el
punto numero octavo pase a ser el punto
num ero tres despues de la condecoraci6n en
estos cambios solicitarle Presidente de
manera respetuosa, ya 10 dije eliminar el
himno de Bucaramanga y pasarlo para tema de
condecoraci6n.

El presidente,
sentido, leido

concejal
el orden

Uriel
del

en el mismo
dia con las
prueba losproposiciones presentadas 10

honorables concejales?
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Y APROBACION DEL ORDEN

El secretario, ha sido aprobado el orden
del dia senor Presidente.

El presidente, continue senor
continue secretario con el orden

secretario,
del dia.

3. ORDEN CIUDAD DE
CORONEL DEL EJERCITO
VARGAS.

BUCARAMANGA AL SENOR
DE COLOMBIA LEONARDO

El presidente, condecoraci6n, empecemos con
protocolo de la condecoraci6n para evacuar
este punto del orden del dia y tener
consideraci6n con las personas que llegaron
desde temprano, empecemos con el protocolo.

Bucaramanga 26 julio 2014, concejo
municipal de la ciudad de Bucaramanga se
complace en rendir condecoraci6n al
teniente coronel Leonardo Adolfo Vargas
villeras, queremos extender un cordial
saludo a Yudi Ramirez Garcia esposa del
teniente coronel, al teniente coronel Arias
Sanchez Yeir comandante quinta brigada zona
de reclutamiento, al mayor Vazquez
comandante distrito militar 32, al senor
mayor Hernandez Presidente de acore,
Aipolito moreno empresarlo de la ciudad,
Isnardo guarin senora empresario de la
ciudad, Rafael serrano Prada es
parlamentario del departamento de
Santander, a continuaci6n indicamos a
entonar los signos patrios en oompafi i a de
la banda de la policia nacional.

A continuaci6n procederemos a dar lectura
de la resoluci6n numero 098 del 2014 del
25 julio por la cual se otorga la
condecoraci6n orden Ciudad de Bucaramanga
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a sus

social, la
Consejo de

atribuciones

categoria al merito
mesa directiva, el
Bucaramanga en uso
legales y considerando:

humano y
honorable

A. que mediante acuerdo municipal numero
040 de 1999 se cre6 la orden Ciudad de
Bucaramanga categoria al merito humano
y social destinada a honrar a las
personas que se hayan distinguido por
servicios especiales de interes
general en la actividad encaminada en
10 humanitario y social con
engrandecimiento del progreso,
desarrollo regional, nacional e
internacional.

B. Que el honorable Consejo de
Bucaramanga reconoce la carrera
militar y el servicio a la patria que
ha desarrollado el teniente coronel
Leonardo Adolfo Vargas Villegas por su
importante servicio de comandante de
la quinta zona de reclutamiento
desarrollando un aporte invaluable a
la seguridad y tranquilidad de los
habitantes de la regi6n y del pais.

C. Que el teniente coronel Leonardo
Adolfo Vargas Villegas en su destacada
carrera militar ha sido exaltado por
su profesionalismo y entrega a t rave s
de importantes condecoraciones como:
C6rdoba, Na rLri o , Santa Barbara, orden
publico y fe en la causa medalla del
sur, igualmente ha sido comisionado al
exterior en el ano 1991 asi de Georgia
Estados Unidos.

D. Que el teniente coronel Leonardo
Adolfo Vargas Villegas presenta una
invaluable servicio a la patria
destacandose en la parte humana y
social con lujo de meritos al cual
merece ser exaltado por el Consejo de
Bucaramanga.

E. Que el honorable Consejo de
Bucaramanga aprob6 par unanimidad la
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proposici6n presentada por la banca
del Partido Liberal y el partido verde
de otorgar la condecoraci6n de la
corporaci6n orden Ciudad de
Bucaramanga categoria al merito humane
y social al teniente coronel Leonardo
Adolfo Vargas Villegas comandante de
la quinta zona reclutamiento del
ejercito de Colombia.

Resuelve, articulo primero, otorgar la
condecoraci6n orden Ciudad de Bucaramanga
categoria al merito humane y social al
teniente coronel Leonardo Adolfo Vargas
Villegas como reconocimiento a su brillante
y la Laureada Carrera militar hizo entrega
humana y social en el oriente colombiano.

Articulo
entrega
ceremonia
sabado 26

segundo, imponer la presea y hacer
al correspondiente pergamino y
especial que se reaLi zara el dia
julio de 2014.

Articulo tercero, para la imposici6n de la
condecoraci6n y entrega de pergamino en
medalla Comisionar al honorable concejal
Uriel Ortiz Ruiz en la plenaria del
honorable Consejo Luis Carlos galan
Sarmiento, comuniquese y cumplase se expide
en Bucaramanga a los 25 dias del mes de
julio del ana 2014, firman Edgar Suarez
Gutierrez Presidente, Carmen Lucia Agredo
Acevedo primera vicepresidente, Raul Oviedo
torra segundo vicepresidente, Felix marrno
Jaimes caballero secretario general,
invitamos al teniente coronel a pasar al
centro del recinto al honorable concejal
Uriel Ortiz y a las honorables concejales
Marta Ramirez y Nancy para hacer entrega
del respectivo pergamino, Marta Antolinez
perd6n.

Invitamos al estrado al
Uriel Ortiz Ruiz qu i en

honorable concejal
ha side ponente de
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la proposicion y quien se dirigira
ustedes.

a todos

INTERVENCION DEL H.C URIEL ORTIZ RUIZ.

Buenos
bancada

dias
al

para todos,
Partido

saludo,
Liberal

para
es

la
muy

importante hacer este reconocimiento y en
nombre de la bancada al partido verde doy
excusas al doctor Christian Arguello quien
por situaciones de estudio pues no nos pudo
acompanar pero mas tarde va a estar con
nosotros, coronel Vargas esta fue una
proposLc i on de bancada y fue aprobada por
todos los 19 honorables concejales porque
saben del servicio que usted le presto a la
ciudad de Bucaramanga y al departamento de
Santander y a todo el distrito militar
numero 32, ayer est abamos condecorando aca
en este mlsmo recinto al general Nelson
Ramirez comandante de la policia
metropolitana de Bucaramanga y se le hacia
a esa exaltacion porque el llega, llega
aqui a tomar las riendas de esta importante
est aci on y t amb i en porque habia sido
ascendido a general y a usted le damos esta
condecoracion desafortunadamente porque se
va si pero nos queda la satisfaccion de
haberlo conocido usted vino aca a este
recinto a explicarnos en que consiste todo
10 que tiene que ver con la .incorporaci on
porque a veces tenemos el mito 0 tenemos el
miedo y tenemos ese tabu de que la
incorporacion es un tema oblig~torio, un
tema que no tienen en cuenta las familias,
que no tienen en cuenta a los jovenes y nos
dimos cuenta es de 10 contrario que alli
estan para colaborarles para que definan
esa sLt uac i on militar, para que definan y
puedan incorporarse al mercado laboral y al
mercado de la sociedad los jovenes de
Bucaramanga Santander y todo el distrito
que conforman, ayer era un dia muy
importante para el e j erc i t o nacional ayer
25 de julio coronel estabamos celebrando
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otro aniversario mas de la batalla del
pantano de Vargas y precisamente fue un
coronel el coronel Juan Jose ron don el que
junto con sus 14 lanceros Ie hicieron
frente a todo ese ejercito que queria
retomar el poder en esos afios y esos 14
lanceros abrieron el camlno para 10 que mas
tarde fue la batalla del 7 agosto donde por
fin se independizo la Republica de Colombia
por eso era muy importante hacerle este
homenaje a usted coronel pero mas
importante porque usted no representa solo
a Leonardo usted representa es al e j orci t.o
nacional, representa a todo ese grupo de
hombres, mujeres, valientes que conforman
el e j erc i t o nacional que tanta gloria nos
ha dado y que nos sentimos Slempre
orgulloso de ver un miembro del ejercito
nacional en las carreteras 0 en cualquier
sitio de Colombia donde se ejerza la
soberania, por eso para el Consejo de
Bucaramanga es muy importante coronel muy
importante exaltar a las personas que tanto
bien y que Le han hecho el servicio a la
ciudad de Bucaramanga por eso yo Ie
agradezco a todo los 19 honorables
concejales por haber aprobado esta
proposicion por estar hoy exaltando esta
gran labor por estar hoy diciendole al
coronel Leonardo Vargas que muchas graclas,
muy amable por todo ese servicio que presto
y que o j aLa m i Dios les siga protegiendo
para que el destino a la ciudad donde vaya
ejerza esa misma funcion y que Ie de muchas
bendiciones, por eso muchas gracias a
ustedes y buen viento y buena mar, muchas
gracias.

A continuacion palabras del teniente
coronel Leonardo Adolfo Vargas Villegas.

INTERVENCION DEL TENIENTE CORONEL LEONARDO
ADOLFO VARGAS VILLEGAS.
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Muy Buenos dias para todos primero
agradecer aDios por darme la oportunidad
de estar aqui conocerlos a ustedes me
siento muy orgulloso de estar aqui en el
Consejo municipal agradecer a mi familia,
mi instituci6n por permitirme recibir estos
honores que pues el municipio Bucaramanga
ha tenido a bien darmeLo s agradecer a la
mesa directiva a los senores concejales con
algunos tuve la oportunidad de tratar en el
transcurso de los dos anos que mantuve aqui
como comandante de la quinta zona de
reclutamiento a un personal de empresarios
medicos que nos dieron la amistad, nos
brindaron la amistad desinteresada y que
pues realmente como cuando uno viene en
av i on del aeropuerto donde uno pisa tierra
Santandereana es Santandereano entonces yo
me considero que nuestra tierra Santander
nos acogi6 a mi y a mi familia de una
excelente manera les agradecemos en nombre
de ml familia por ese distinci6n que
realmente nosotros en la estadia militar
debemos de esto momenta que son gratos y
son pasan a ser el recuerdo cuando ya
hacemos buen retiro, agradecer aLl a a mi
mayor presidente de acore y a su miembro de
la junta directiva de acore que todo el
tiempo tambien nos particip6 en los eventos
como oficiales retirados de la 0 miembros
de la reserva activa del ejercito,
agradecer a la policia nacional que nos
brinda aqui el apoyo de la banda de musicos
y a todos ustedes no qued6 mas sino
agradecido realmente por este acto tan
bonito espero que mi nueva unidad y si Dios
nos da mas anos de vida y permanecer en la
instituci6n poderle seguir sirviendo a
ustedes a la tierra Santandereana, a la
tierra Norte Santandereana, tierra Araucana
porque t ambi.en teniamos responsabilidad en
la parte de Arauca, algunos municipios del
sur de Bolivar, Magdalena un municipio de
Boyaca, municipio de Cubara que tambien
pertenece la instituci6n de la quinta zona

? ·_I1f·;
F'~r~f\ t
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Y un municipio de Antioquia que era Yondo
que tambien nos pertenecia como
.inst Lt.uc i on , poderle servir a ustedes donde
quiera que este llevare mi corazon
realmente este detalle y estare presente
para servirle, nuevamente un agradecimiento
con el concejal Uriel, concejal Nancy,
concejal Marta, concejal nino con los que
realmente pues tuvimos como mas afinidad,
antigua presidenta de la mesa directiva muy
amable y a todos ustedes por
el apoyo y por ese voto a favor que nos
dieron realmente en esta condecoraci on muy
agradecidos aLl a al personal al ingeniero,
serviposos al doctor Ramirez, doctor
Isnardo su senora, doctor Hipolito
empresario prestante de todo kis y a mi
mayor Mejia, mi mayor Gutierrez por la
presencia del sargento a puerta que tambien
fue condecorado en dias anteriores de la
armada nacional excelente sub oficial de la
armada nacional, tuvimos t am b i en el poder
trabajar conjuntamente con el tema de la
definicion de la sLtuac i on militar y
asimismo aprovecho la oportunidad para
presentar al senor coronel Yair Sanchez
Arias como nuevo comandante de la quinta
zona de reclutamiento el senor teniente
coronel pues 10 conozco desde la escuela
militar excelentes condiciones humanas
tanto morales y profesionales para segulr y
continuando nuestra labor en la quinta zona
reclutamiento aprovecho para darle la
bienvenida y presentarlo aqui ante el
Consejo municipal, la mesa directiva, al
senor mayor Vazquez tambien llego
trasladado como comandante del distrito
militar 32 con sede en Bucaramanga,
t.amb i en aprovecho la oportunidad para que
ustedes 10 conozcan cualquier inquietud que
tengan con la comunidad en el tema de la
definicion de la situacion militar pues
estamos presto porque esa es nuestra labor
y nuestra obligacion de darle la
informacion a ustedes en este tema, y
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corporar asi las cuotas que requiere el
gobierno nacional y control reservas que es
el tema de alguna movilizacion tener el
control de la reservas a nivel municipal y
a nivel nacional, bueno nuevamente muchas
gracias muy amables por este d i st Ln c i on a
los senores periodistas que don Gustavo
remolina, a caracol, Juan Carlos, al doctor
Rafael del diario el frente que siempre
estuvieron prestos a colaborarnos en el
tema de brindar informacion al ciudadano y
realmente dar a conocer que la gente pierda
ese miedo de ingresar a filas y tengamos
nuevamente sentido patriotico que muchas
veces se nos ha perdido, muy amables
senores periodistas por ese apoyo, muchas
graclas.

A todos ustedes
generosidad que han
en el dia de hoy y
brindis en honor
Leonardo Villegas.

les agradecemos la
tenido por acompanarnos
los invitamos a dar un
al teniente coronel

El presidente, nuevamente el Consejo se
complace en tenerlo coronel Leonardo Vargas
felicitarlo nuevamente a usted y nuevamente
darle un saludo inmenso a las personas que
nos engalanan el dia de hoy de igual manera
la bancada del partido liberal qUlenes
trajeron e hicieron a bien esta importante
condecoracion en el recinto de la
democracia en el recinto de la democracia
en el recinto de Bucaramanga que los
acorrala fuerzas armadas y a todos los
amigos de la fuerza publica, a continuacion
un receso de 15 minutos para un brindis que
vamos a hacer en cabeza de los homenajeados
y las personas que orientaron la
condecoraci6n, 15 minutos de receso.

Receso.
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El Secretario General procede a hacer el
segundo llamado a lista e informa que han
respondido a lista catorce (14) Honorables
Concejales, por 10 tanto existiendo quorum
decisorio.

El presidente,
por favor senor
orden del dia.

habiendo quorum decisorio
secretario continue con el

4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

El presidente, ap robaci on radicadas en la
Secretaria? tiene la palabra el concejal
Cleomedes bello.

INTERVENCION DEL H.C CLEOMEDES BELLO.

Presidente gracias por darme la palabra en
este punto, presidente.

El presidente, por favor silencio
recinto para los presentes.

en el

INTERVENCION DEL H.C CLEOMEDES BELLO.

Presidente Mire es que aqui se aprobo
cuando empezamos este periodo de sesiones
de tratar que las proposiciones que
quedaron pendientes en el anterior periodo
se trajeran para este periodo, presidente y
no podemos dejar pasar la proposiclon y el
compromiso que tiene el gerente del
acueducto de la ciudad de Bucaramanga y
us ted sabe la sLt.uaci on que est a viviendo
el pais con el f enomeno del nino mire la
problematica que se viene presentando en
los diferentes sectores del pais sobre todo
en la costa atlantica que pract Lc ament.e le
pone a uno el cuero de gallina de ver como
esta esa situacion en los diferentes
sectores del pais, presidente yo quiero que
a t' raves de su serior i a y los honorables
concejales que ese pendientico que tiene el
gerente del acueducto con el Concejo
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Bucaramanga de responder la situaci6n del
acueducto porque no ha venido y no ha
terminado este cuestionario y ademas
presidente para anexarle a esa proposici6n
10 siguiente, teniendo en cuenta que hay y
un control politico aplazado con el gerente
del acueducto solicitamos continuar con
este el pr6ximo miercoles 0 cuando usted 10
exija conveniente senor Presidente de
acuerdo a los terminos y al nuevo
reglamento que ha pasado con el embalse del
rio Tona en su estado actual, en su estado
financiero y del mismo con que recursos
cuenta la acueducto para la construcci6n de
la planta y conducci6n de este embalse
Presidente si eso no se hace pract Lc ament a
queda eso un estanque de aLe d i.rios aLl a y
mire la situaci6n que esta pasando, el
acueducto de Bucaramanga hizo un contrato
Presidente el acueducto Bucaramanga es un
contrato con la empresa de acueducto y
alcantarillado del municipio de Yopal para
que les informe y nos triga copia del
contrato y cual es el objeto de este
contrato, presidente y 10 mas delicado en
que estado se encuentra, en que estado se
encuentra la responsabilidad fiscal que Ie
abri6 la Contraloria General de la
Republica por este contrato en el municipio
de Yopal como interventor que es de ese
contrato y del cual colaps6 ese acueducto
del municipio de Yopal, una responsabilidad
fiscal que va por mas de 5000 millones de
pesos y que como interventor tiene que
responderle al acueducto de Bucaramanga ya
esta en la pagina de la Contraloria General
de la Republica y en el municipio de Yopal
entonces senor Presidente una entidad tan
importante como es el activo que tiene el
municipio Bucaramanga y est c hacienda esas
maromas en otra parte cuando necesitamos
que se termine ese megaproyecto del
acueducto que es el embalse de la ciudad de
Bucaramanga que debia estar buscando los
recursos para terminar ese embalse que hoy
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practicamente no tiene como hacer la planta
ni la de conduccion de este megaproyecto
que nosotros por fortuna hoy tenemos el
mejor acueducto de la ciudad de Bucaramanga
y tenemos al gerente causando problemas en
otras ciudades y no est a respondiendo por
10 que sucede el municipio Bucaramanga,
entonces presidente yo si le pido el favor
que antes de que termine estas secciones
venga y nos cuente que es Lo que pasa con
el acueducto de Bucaramanga y mas aun hoy
cuando estamos en ese problema el f enomeno
del nino y que hasta ahora esta empezando y
que es 10 que el acueducto piensa para
hacer razonables con ese vital, con el agua
que tenemos que es fundamental para
Bucaramanga por muchas que tengamos tenemos
que reaccionar, tenemos que mirar, proteger
ese liquido que tenemos hoy en la ciudad de
Bucaramanga entonces senor presidente yo si
le agradezco para que le anexemos a esa
proposLc i on que eI v i ene desarrollando en
este control politico del Consejo de
Bucaramanga y que usted le ponga fecha
antes de que terminemos estas sesiones
ordinarias no podamos dejar que esto sea
tarde y que ya despues cuando
Le den respuesta a un tema tan delicado y
sobre todo cuando son recursos del
municipio si este ana fiscal, si este
problema fiscal que va a tener el acueducto
llega a tener una responsabilidad quien va
a pagar los usuarios los municipio de
Bucaramanga en un tema que no tiene nada
que ver nosotros aLl a en el acueducto de
Yopal Casanare, entonces senor Presidente
yo si Ie sugiero ojala nO$ programe la
sesi on para la proxima semana hora y fecha
para que hoy mismo el senor secretario Le
este informando y no digan que no 10
hicimos con el tiempo adecuado, gracias
senor Presidente.

El presidente,
dele .lectura la

senor secretario por favor
p roposi c i on presentada, ya



ACTA CDRPDRATNA
SALON CENTRAL DE SESIONES

FOLIO 16
se la ley6? leida la proposici6n presentada
por el nuevo secretario del consejo, la
prueban honorables concejales.

El secretario, ha sido
proposicion presentada senor

aprobado
Presidente,

la

El presidente, hay mas proposiciones.

El secretario, no senor Presidente.

El presidente, continue
con el orden del dia.

senor secretario

5. CONTINUACION DEL ESTUDIO DEL SEGUNDO
DEBATE DEL PROYECTO ACUERDO NUMERO 030 DEL
6 JUNIO DEL 2014 POR MEDIO DEL CUAL SE CREA
EL FONDO DE GESTION DEL RIESGO DE DESASTRES
EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA.

El presidente, se
del acta del d i a

designa para la revision
de hoy al concejal Diego

Fran Ariza, continue senor secretario,
continue senor secretario estamos en el
punto del acuerdo municipal le pidi6 el
favor al secretario de informarnos en que
punto De la aprobac i on del articulado nos
encontramos 0 dejamos ayer cuando se
suspendio la intervencion.

E1 secretario, senor Presidente
ayer en la sesion se aprobo
articulo n um ero 13 del proyecto
y son 26 articulos.

el dia de
hasta el

de acuerdo

El presidente, el punto 13 esta probado
senor secretario?

El secretario, si senor Presidente.

El presidente, tiene
concejala Sandra pachon.

la palabra la

INTERVENCION DE LA H.C SANDRA PACHON.
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Gracias Presidente, mire estamos
precisamente Presidente terminando de
revisar aqui unas proposiciones para que
nos de un tiempito de unos 3 minuticos y de
esta manera poder cursarlas a la Secretaria
considerando que hay unos articulos que
aprobamos ayer presidente y se hace
fundamental que los desaprobemos como dos 0

tres para que podamos adicionar algo que ya
fue concertado igualmente con la
administracion municipal.

El presidente, tiene la palabra el concejal
Dionisio carrero.

INTERVENCION DEL H.C DIONISIO CARRERO.

Gracias senor Presidente, saludo, es para
solicitarle permiso en este punto donde se
est a aprobando el proyecto de acuerdo para
retirarme por compromisos que tengo por ahi
en otro municipio y tengo que desplazarme
estamos aqui cump Li endoLe con usted senor
Presidente y con la Comision desde las seis
de la manana y le pido au t orLz ac i on senor
Presidente Dr. Edgar suarez para poderme
retirar de la plenaria.

El presidente, se concede permiso, tiene la
palabra para las dudas surgidas la
concejala Carmen Lucia Agredo, senor
secretario esta radicada la proposicion
presentada por la concejala Sandra pachon y
Carmen Lucia y si tienen el visto bueno de
la adrni n i st rac i on senor secretario, la
presidencia decreta un receso de tres
minutos mientras se realiza la proposicion.

Receso.

La presidente, por favor verificar quorum.

El Secretario General procede a hacer el
segundo llamado a lista e informa que han
respondido a lista once (11) Honorables
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Concejales, por 10 tanto existiendo quorum
decisorio.

La presidente,
por favor.

continue senor secretario

El secretario, senora pre~identa estamos en
el articulo 13 se presen t o una proposi ci on
a la proposicion presentada por 10
honorables concejales, que consiste en 10
siguiente, desaprobar los articulos cuarto,
seis y nueve del proyecto acuerdo para
posteriormente hacerles unas
modificaciones.

La presidenta, senor secretario la
proposicion se adiciona y la administracion
municipal va intervenir, senor secretario
por favor repetir la proposicion.

El secretario, desaprobar los articulos 4,
6,8,9,10 Y 11 del proyecto de acuerdo.

La presidenta, con que fin senor secretario
debe decir la proposicion.

El secretario, y dice la proposicion el
articulo cuarto en el paraqra f o modificar
la palabra dispersion por distribucion,
segundo en todo el texto del proyecto
acuerdo eliminar el termino cuenta maestra
y en su reemplazo ubicar el t.erm i.no cuenta
especial igualmente adicionar al plan de
qest Lo n de r' aesqo de desastres, el termino
municipal despues del plan, del articulo 6
numeral f punto 6 eliminar el termino
capacitacion y quedaria asi promover
procesos educativos relacionados con la
prevencion y gestion del riesgo de
desastres, en el articulo nueve adicionar
el r.erm i no desastres que dando asi, fondo
de qest Lo n del raesqo de desastre de
Bucaramanga ha sido leida la proposicion
senora Presidenta.
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La presidenta, en cone i derac i on la
proposicion de desaprobar los articulos4,
6,8.9, 10 y 11 aprueba el Consejo la
corporacion.

El secretario,
proposicion senora

ha sido
Presidenta.

aprobado la

La presidenta, por favor dar lectura
nuevamente a las modificaciones que y para
ponerlas en consi derac i on los articulos 4,
6, 8, 9,10 y 11, que cambie de acuerdo a la
lectura que usted dio cuenta Maestra por
cuenta especial.

El secretario, el articulo cuarto, en el
paraqra f o modificar la palabra dispersion
por distribucion en todo el texto del
proyecto de acuerdo eliminar el terminG
cuenta maestra y en su reemplazo ubicar el
termino cuenta especial igualmente
adicionar al plan de qes t.d on de riesgos de
desastre el t.e rrni no municipal despues del
plan, del articulo sexto numeral f punto
Seis eliminar el termino capacitacion y
quedaria asi, promover procesos educativos
relacionados con la prevenclon y gestion
del riesgo de desastres, el articulo noveno
adicionar el termino desastre quedando asi
fonda de gestion del riesgo de desastres de
Bucaramanga, ha sido leida a modificaciones
senora Presidenta.

La presidenta, por consideracion las
proposiciones propuestas a los articulos
senalados.

El secretario, han sido
modificaciones senora Presidenta.

aprobado

El presidente,
articulo 13.

continue senor secretario,

El secretario,
del fonda de

articulo
gestion

14, junta directiva
del riesgo del
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municipio de Bucaramanga,
directiva del fondo de qest Ion
estara integrada por:

la
del

junta
riesgo

A. el alcalde del municipio de
Bucaramanga 0 su delegado quien 10

presidira.

B. El secretario del interior 0 su
delegado.

c. El secretario de hacienda 0 su
delegado.

D • El secretario de planeacion 0 su
delegado.

E. El secretario de infraestructura 0 su
delegado.

Leido el articulo 14 senora Presidenta.
La presidenta, consideracion el articulo 14
10 prueba el Consejo.

El secretario, ha sido aprobado el articulo
14.

Articulo
directiva,
tendra las

15, funciones de
la junta directiva

siguientes funciones:

la
del

junta
fonda

1. Senalar las politicas generales del
manejo, e j ecuc i on e inversion de los
recurs os del fondo y velar por su
seguridad adecuado manejo y optimo
rendimiento.

2. Preparar y presentar y/o expedir los
actos administrativos segun el caso
para la ejecucion presupuestal de los
recursos del fondo.

3. Velar por el cumplimiento de
implementacion de los objetivos del
fondo.
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4. Evaluar y presentar el plan municipal

de gesti6n de riesgo ante la
corporaci6n del Consejo para su
consideraci6n y pertinente asignaci6n
de recursos de acuerdo componente
problematico.

5. Absolver las consultas sobre las
materias relacionadas con el objeto
del fonda que le formule el gobierno
municipal.

6. Establecer la distribuci6n de estos
recursos eran diferentes subcuentas
de acuerdo con las prioridades que se
determinen en cada uno de los
procesos de la gesti6n del riesgo.

7. Determinar cuando las circunstancias
10 requleran teniendo en cuenta el
objeto y los objetivos del fonda los
casos en los cuales los recursos
podran abstenerse en la que puedan
ser gratuitos y no reembolsables.

8. Ordenar el traslado de los recursos
de las subcuentas de acuerdo con la
reglamentaci6n que se expida para
atender las necesidades y prioridades
de los procesos de gesti6n de riesgo
salvo la subcuenta de la protecci6n
financiera.

9. Aprobar el presupuesto del fondo.
10. Expedir su propio reglamento.

Senora Presidenta ha sido leido el articulo
15.

La presidenta,
10 aprueban

consideraci6n el
el Consejo,

articulo 15
no hay

modificaciones senor secretario.

El secretario, ha sido aprobado articulo 15
senora Presidenta.

La presidenta, continue su subsecretario.

El
la

secretario, articulo 16,
junta directiva al fonda

la presidencia
de gesti6n de
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riesgo la de f endera que el alcalde como
jefe de la administraci6n local que
representa el concejo municipal para la
gesti6n del riesgo de desastres en el
municipio y el responsable directo de la
implementaci6n de riesgo de Bucaramanga,
leido el articulo 16 senora presidenta.

La presidenta, consideraci6n el articulo 16
10 prueba el Consejo.

El secretario, ha sido aprobado el articulo
16.

Articulo 17, la Secretaria de la junta
directiva del fondo de gesti6n del riesgo,
presidente de gesti6n de rlesgo de
desastres desi qnara de la planta personal
de la entidad un secretario de la junta
directiva del fonda qUlen actuara con voz y
sin voto dentro del mismo, leido el
articulo 17 senora Presidenta.

La presidenta,
17 10 aprueba el

consideraci6n
Consejo.

del articulo

El Secretario,
articulo 17.

aprobado el articulo el

Articulo 18, seSlones de la junta directiva
del fonda de gesti6n del raesqo , la junta
directiva del fonda de gesti6n de riesgo se
reunira ordinariamente cada semestre
ordinariamente cuando el Presidente 0 el
secretario 10 requieran y 10 convoquen,
leido el articulo 18 senora Presidenta.

La presidenta, consideraci6n el articulo 18
la prueba Consejo.

El secretario, aprobado el articulo 18.

La presidenta, continue senor secretario.
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El secretario, articulo 19 quorum se tendra
quorum de liberatorio con la asistencia de
la mitad de los miembros de la junta
directiva y quorum decisorio cuando la
mayoria de los votos de los miembros es
decir la mitad mas 1 de los integrantes,
leido el articulo diecinueve de senora
Presidenta.

La presidenta, con si derac i on articulo 19 10
prueba Consejo.

El secretario, ha sido aprobado el articulo
19 del proyecto acuerdo.

Articulo 20, invitados a las sesiones de la
junta directiva podran ser invitados
representantes, de entidades publicas 0

privadas que participaran de los temas
especificos para los cuales se ha realizado
la .inv L't acLo n , leido el articulo 20 senora
Presidenta.

La presidenta,
Consejo.

articulo 20 la prueba el

El secretario, aprobado el articulo 20 del
proyecto acuerdo.

La Presidenta, continue senor secretario.

El secretario, articulo 21, actas de las
sesiones de la junta directiva, el
secretario la junta directiva del fonda de
qest aon del riesgo Le van t aran las actas de
las sesiones las cuales contendran una
reLe c i on sucinta de 10 temas debatidos de
las personas que hayan intervenido de los
mensajes leidos las proposiciones
presentadas resultado en la vot ac i on y las
decisiones adoptadas, las actas de la junta
directiva tendran una secuenCla numerica,
ordenada y estaran suscritas por el
presidente 0 secretario, ha sido leido el
articulo 21 senora Presidenta.
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La presidenta, leido el articulo 21 10
aprueba el Consejo.

El secretario, aprobado el articulo 21 el
proyecto acuerdo.

Articulo 22, regimen general de
contrataci6n, los contratos que celebren
fonda de gesti6n del riesgo para
administraci6n en funci6n de los bienes
derechos e intereses y en general para las
actividades de conocimiento y reducci6n del
riesgo estaran sometidas al estatuto
General de contrataci6n establecido por la
ley 80
de 1993 ley 1150 del 2007 y los decretos
vigentes que
complementen,
Presidenta.

las
leido

adicionen, modifiquen 0

el articulo 22 senora

La presidenta, considerado el articulo 22
10 prueba Consejo.

El secretario, aprobado el articulo 22 del
proyecto acuerdo.

La presidenta, continue senor secretario.

El secretario, articulo 23, medidas
especiales de contrataci6n, en caso de
emergencia declaratoria de calamidad
publica 0 desastre el fondo de gesti6n del
riesgo podran celebrar contratos para la
gesti6n de los bienes derechos e intereses
o contratos que est an relacionados
directamente con las actividades de
respuesta de rehabilitaci6n y construcci6n
de la area declarada en situaci6n de
emergencia de Castro calamidad publica y
para ello estara sometido al control fiscal
dispuesto por el articulo 42 y 43 de la ley
80 de 1993 y demas normas que la
reglamenten, modifiquen 0 complementen en
10 referente a la declaratoria con que se
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manifiesta y los procedimientos
contractuales que alIi se contemplen, leido
el articulo 23 senora Presidenta.

La presidenta,
Consejo.

articulo 23 la aprueba

El secretario, aprobado el articulo 23 del
proyecto de acuerdo.

Articulo 24, transferencia de recursos el
fondo de gesti6n del riesgo podra
transferir recursos de su cuenta maestra a
entidades publicas que desarrollen su
misi6n en el municipio de Bucaramanga y
entidades privadas cuyo objeto social tenga
relaci6n directa con las actividades que se
requieran para atender la calamidad de
desastre para ser administrados por estas
sin que para ella se requ i ere la operaci6n
presupuestal por parte de la entidad
receptora, aqui hay una proposici6n senora
presidenta sobre el articulo 24, dice asi
la proposici6n: adicionar en el tercer
reng16n despues de entidades privadas en
terminos sin animo de lucro, leido el
articulo 24 con la proposici6n senora
Presidenta.

La presidenta, en consideraci6n del
articulo 24 la prueba Consejo.

El secretario, ha sido aprobado el articulo
24 del proyecto acuerdo.

La presidenta, continue senor secretario.

El secretario, articulo 25, ajustes
presupuestales, facultese ser alcalde de
Bucaramanga para que realicen las
modificaciones presupuestales necesarias
conforme a 10 dispuesto en el presente
acuerdo, hay una proposici6n del articulo
25 senora Presidente, por favor darle
lectura dice eliminar el articulo 25 del
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proyecto acuerdo de la
presentada por la honorable
Carmen Lucia Agredo Acevedo.

proposicion
concejala

La presidenta,
proposLc i on del
el articulo 25 10

en consi.deraci.on la
articulo 25, para eliminar
prueba Consejo.

El secretario, ha side aprobada proposicion
senora Presidenta.

La presidenta, continuo por favor.

El secretario, articulo 26, vigencia del
presente acuerdo rige a partir de su
publicacion y adoptar las disposiciones que
sean necesarlas, leer el articulo 26 la
presidenta.

La presidenta,
articulo 26 que
prueba Consejo.

en consideracion del
pasaria a ser el 25 10

El secretario, ha side aprobada el articulo
26 de la presidenta.

La presidenta, con secretario
lectura de los considerandos.

con la

El secretario, considerandos:

1. Que la constitucion politica de
Colombia concede el articulo 313 las
funciones a cargo del honorable
Consejo municipal senalando para el
efecto numeral cinco dictar las
normas organicas del presupuesto y
expediran anualmente el presupuesto de
rentas y gastos.

2 . Que en la ley 15 23 del 2012 adopt6 la
politica nacional de gesti6n de riesgo
de desastres y establecio el sistema
nacional de gestion de riesgo de
desastres en el cual consagro en su
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articulo primero 10 siguiente, la
gesti6n de riesgo de desastres un
proceso social orientado a la
formulaci6n y ejecuci6n de seguimiento
de evaluaci6n de politicas,
estrategias, planes programas,
regulaciones, instrumentos, medidas y
acciones permanentes para el
conocimiento y reducci6n del rlesgo
para el manejo de desastres con el
prop6sito explicito de contribuir a la
entidad del bienestar la calidad de
vida de las personas y el desarrollo
sostenible.

3. Expedir el articulo 54 de la citada
ley 15 23 del 2012 estipulo fondos
territoriales las administraciones
departamentales distritales y
municipales en un plazo no mayor a 90
dias posteriores a la fecha en que se
sanc i one la presente ley constituira
sus propios fondos de gesti6n del
riesgo bajo el esquema del fondo
nacional como cuentas especiales con
autonomia t o cn i ce y financiera con el
prop6sito de invertir, destinar y
ejecutar sus recursos en la adopci6n
de medidas de conocimiento y reducci6n
del riesgo de desastres preparaci6n,
respuesta, rehabilitaci6n y
reconstrucci6n, puede establecer
mecanismos de financiaci6n dirigidos a
las entidades involucradas en los
procesos para la poblaci6n afectada
por la ocurrencia de desastres 0
calamidades el fonda podra crear
subcuenta para los diferentes procesos
de la gesti6n del riesgo.

4 . Es de gran relevancia para la ciudad
la creaci6n del fonda de gesti6n de
rlesgo para el desarrollo de las
directrices de la politica nacional en
la gesti6n del riesgo municipal
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especialmente
desastres y

destinando el riesgo de
atendiendo las amenazas

identificadas en la region y la
vulnerabilidad de la region

por sus caracteristicas
geologicas y

especialmente
topograficas,
climatologicas del municipio.

5. Que la creac i on del fonda de qest d on
de riesgo constituye una herramienta
presupuestal para la qest Lo n del
riesgo con una politica y fisicamente
articulado con la planificacion del
desarrollo segura la gestion
territorial sostenible la
participacion comunitaria.

6. Que la creacion de fondos seria el
desarrollo la politica publica optaba
nivel municipal, en el decreto
municipal numero 158 del 23 abril de
2012 por el cual se adoptara politica
publica de gestion de riesgo
Bucaramanga.

7. Que para la eLaborac i on del presente
acuerdo se tomo como base para su
p royecc i on fallida municipal para la
gestion del riesgo documento elaborado
en el marco del proyecto de asistencia
t ecn i ca el qest Lon local de riesgo en
nivel municipal, departamental en
Colombia expedida por la unidad
municipal para la gestion de riesgo de
desastres con el documento orientador
para que los municipios del pais
orienten su politica municipal de
gestion del riesgo

Senora Presidenta, han
considerandos del proyecto

side leido los
acuerdo.

La presidenta, leido los considerandos del
proyecto acuerdo 10 prueba el Consejo.
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El secretario, asi 10 aprob6 los
considerandos senora Presidenta.

La presidenta, continue senor
con la exposici6n de motivos.

secretario

El secretario, exposici6n de motivos el
proyecto acuerdo 030 del 6 junio del 2014
por el cual se crea el fonda de gesti6n del
rlesgo de desastres en el municipio
Bucaramanga, honorables concejales les
permito presentar a continuaci6n de la
honorable corporaci6n el presente proyecto
acuerdo por el cual se crea el fondo de
gesti6n de riesgo del municipio de
Bucaramanga el cual desarrolla la politica
publica de gesti6n del riesgo a fin de
contribuir con la seguridad territorial y
la planificaci6n del desarrollo sostenible
y asegurar el cumplimiento de las metas de
indicadores de los proyectos inscritos en
el plan de desarrollo Bucaramanga capital
sostenible 2012-2015, la ley 15 del 23 del
2012 orden6 que cantidad territorial podria
contar con el fonda de gesti6n del riesgo
de desastres estipulandose 10 anterior en
el articulo 54 de el cual dispone fondos
territoriales, administraci6n
departamentales distritales y municipales
en un plazo no mayor a 90 dias posteriores
a la fecha en que se s anc i one la presente
ley c on s t Lt.u i r a en sus presentes fondos de
gesti6n del riesgo, bajo el esquema del
fonda nacional y como cuentas especiales
con autonomia tecnica y financiera con el
prop6sito de invertir, destinar y ejecutar
sus recursos en la adopci6n de medidas de
conocimiento y reducci6n del riesgo de
desastre preparaci6n, respuesta,
rehabilitaci6n y reconstrucci6n podra
establecer mecanismos de construcci6n
dirigidos a las entidades involucradas en
los procesos y a la poblaci6n afectada por
la ocurrencia de desastres 0 calamidad, el
fonda pod r a crear subcuenta para los
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diferentes procesos de la gesti6n del
riesgo, por 10 tanto la creaci6n del fondo
municipal para la gesti6n del riesgo de
desastre constituyen una herramienta
presupuestal para la gesti6n del r' resqo en
el municipio Bucaramanga el cual forma
parte de una politica articulada con la
planificaci6n del desarrollo territorial,
la gesti6n territorial sostenible y la
participaci6n comunitaria y el desarrollo
del lineamiento de las politicas nacionales
trazadas para la gesti6n del riesgo de
desastres especialmente para atender la
poblaci6n en estado de vulnerabilidad y/o
generales en condiciones topograficas,
geo16gicas y climato16gicas de nuestro
municipio de los honorables concejales
Carmen Cecilia simijaca la alcaldesa
encargada de Bucaramanga, senora presidenta
ha sido la exposici6n de motivos del
proyecto acuerdo.

La presidenta,
exposici6n de
Consejo.

en consideraci6n de
motivos la prueban

la
el

El secretario, ha sido aprobada la
exposici6n de motivos del proyecto acuerdo
senora presidenta.
La presidenta, el preambulo por favor.

El secretario, el preambu Lo , en uso de sus
facultades constitucionales y legales en
especial las conferidas por el articulo 313
de la constituci6n de la ley 137 del 94 en
los articulos 54 y 91 de la ley 15 23 del
2012 y ley 15 51 del 2012 el articulo 30
del decreto 111 de 1997 decreto municipal
numero 158 del 23 abril del 2012, aqui hay
una proposici6n, una modificaci6n en el
pliego de modificaciones senora Presidenta
primer debate en el preambuLo se la agreg6
al inicio el Consejo de Bucaramanga.
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en consideraci6n
senor secretario.

de la

El secretario, no es una proposici6n sera
presidenta es una modificaci6n que se hizo
en el primer debate, un despleg6 la
modificaci6n, se le agreg6 el t erm i no
consejo de Bucaramanga.

La presidenta, en consideraci6n el
preamb u Lo del proyecto acuerdo con la
modificaci6n 10gr6 al Consejo.

El secretario,
preambulo con
presidenta.

ha
la

sido aprobado el
modificaci6n senora

La presidenta, continue senor secretario.

Titulo, proyecto acuerdo cero la del 6
julio del 2014 por el cual se crean fonda
de desastre en el municipio de Bucaramanga,
leido el titulo senora Presidenta.

La presidenta, en
titulo el proyecto

consideraci6n ley del
acuerdo 10 aprueba el

Consejo.
El secretario, ha sido aprobado el titulo
del proyecto acuerdo.

La presidenta, quieren el honorable consejo
que este proyecto sea acuerdo municipal.

El secretario, asi 10 qu i ere este Consejo
senora Presidenta.

La presidenta, senor secretario en plan de
consideraci6n del senor alcalde continue
con el orden del dia.

6. LECTURA DE COMUNICACIONES.

La presidenta,
secretario.

hay comunicaciones senor
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El secretario, no senora Presidenta.

La presipenta, continue con las
proposiciones.

El secretario, agotado el orden del dia.

La presidenta, las proposiciones.

El secretario, ya se habian modificado.

La presidenta,
levantada a la
dia se levanta
manana seis de

a se adelanto, a bueno,
sesLo n , agotado el orden del
la sesion y se convoca para

la tarde.

Las anteriores intervenciones se encuentran
grabadas en archivo de voz computarizado a
la fecha.

Para constancia se firma para su aprobacion
en plenaria.

Rufz
El presidente,

C

El secretario general,
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